

Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Metra celebra la finalización de la estación Homewood

CHICAGO (13 de diciembre de 2024) – El presidente de Homewood Village, Rich Hofeld, se unió hoy a Metra y a funcionarios locales para celebrar la finalización del proyecto de la estación Homewood, que marca el final de un proyecto de \$20.7 millones de 20 meses para reconstruir completamente las instalaciones de la estación y mejorar la accesibilidad de la ADA.

La estación de Metra es parte de una instalación de transporte que sirve a los clientes de Metra, Amtrak y Pace. La etapa final del proyecto, la entrada ubicada al oeste de la estación de Metra reabrió oficialmente a los clientes el 9 de diciembre. Este proyecto de Metra vino a cabo una inversión significativa por parte de Amtrak para rehabilitar su parte de las instalaciones compartidas.

"Esta nueva instalación ofrece una tremenda mejora en la experiencia del cliente para los pasajeros de Metra, Pace y Amtrak," dijo el Director Ejecutivo y CEO de Metra, Jim Derwinski. "También demuestra cómo la cooperación de múltiples entidades puede asegurar fondos y crear beneficios tangibles en nuestras comunidades."

"Homewood está emocionado de abrir las instalaciones y reconectar a los viajeros con el centro de Homewood," dijo el presidente Hofeld. "Mientras se construía este proyecto, Homewood facilitó el desarrollo de varias oportunidades nuevas en el centro de la ciudad para que los viajeros y residentes disfrutaran, incluido un nuevo edificio residencial de uso mixto con, tiendas, restaurantes, nuevos restaurantes y bares, a solo unos pasos de la nueva estación. Invitamos a los viajeros a visitar el centro de la ciudad y explorar el centro de Homewood."

"La finalización del proyecto de la Estación Homewood es un paso significativo hacia adelante para garantizar el acceso equitativo a un transporte confiable para los residentes del Condado de Cook," dijo la Presidenta de la Junta del Condado de Cook, Toni Preckwinkle. "El Condado de Cook se enorgullece de haber contribuido a este proyecto transformador, y su éxito refleja el poder de la colaboración para fortalecer las conexiones entre nuestras comunidades."

"La reapertura de la estación Metra en Homewood marca una gran inversión en transporte público para conectar los suburbios del sur con el área metropolitana de

Chicago," dijo el representante federal Robin Kelly (D-IL 2nd). "Las mejoras de accesibilidad de la ADA garantizarán que todos puedan viajar de manera segura en trenes y autobuses. Cuando invertimos en transporte público, invertimos en nuestras comunidades."

"Los pasajeros de nuestra región merecen transporte público de clase mundial, incluidas estaciones accesibles, seguras y cómodas," dijo el presidente de la Junta de la Autoridad Regional de Transporte, Kirk Dillard. "La remodelada estación Homewood Metra es un brillante ejemplo de lo que es posible cuando las agencias trabajan juntas para servir mejor a los pasajeros."

"Este proyecto muestra el poder de la colaboración para ofrecer opciones de transporte modernas, accesibles y eficientes para nuestra región," dijo el presidente de Pace, Rick Kwasneski. "La nueva estación Homewood y sus instalaciones actualizadas de autobuses Pace resaltan nuestro compromiso compartido de mejorar la movilidad y la conectividad para aquellos a quienes servimos."

"Tener acceso a un transporte público confiable e invertir en infraestructura de transporte es esencial para el crecimiento y la vitalidad de los suburbios del sur, por lo que estoy emocionada de celebrar la finalización de la estación Metra Homewood," dijo la comisionada del condado de Cook, Donna Miller. "Este proyecto representa lo que podemos lograr cuando múltiples niveles de gobierno trabajan juntos para priorizar la equidad y el progreso del transporte. Como Comisionado del Condado de Cook, me enorgulleció defender la financiación del Condado para hacer realidad esta visión. No se trata solo de infraestructura, se trata de personas. Mi carga más apreciada, mi familia, viaja en Metra y estamos comprometidos a garantizar un tránsito seguro, accesible y eficiente para todos nuestros residentes."

"El acceso a transporte seguro, eficiente y asequible debería ser un derecho fundamental, ya que la movilidad es igual a las oportunidades, y me complace que los residentes de Homewood y el Distrito 30 ahora tengan acceso a un centro de transporte de primera clase," dijo el representante estatal William Davis (D-30th). "Este proyecto y las otras mejoras planificadas a lo largo de la línea eléctrica de Metra serán contribuciones importantes a la continua revitalización y prosperidad de nuestros suburbios del sur y la capacidad de nuestros residentes para acceder a empleos, citas, recreación y otras oportunidades."

La renovada estación Homewood ahora es accesible según la ADA con una rampa, una plataforma renovada y casa de calentamiento. Las mejoras a las instalaciones también incluyeron nuevos acabados de drenaje, ventilación, iluminación e interiores en el túnel existente; y la sustitución del elevador y las escaleras que conectan el túnel. Además, se creó una nueva instalación de autobuses Pace con tres bahías de autobuses, un área de espera cubierta e instalaciones para los conductores.

El proyecto Homewood es parte de un plan transformador de varios años para renovar y hacer accesibles las estaciones de la Línea Eléctrica Metra a través del lado sur y de los suburbios del sur. El contratista del proyecto fue IHC Construction, de Elgin, y los

servicios de consultoría fueron proporcionados por Muller & Muller, Ltd. IHC se comprometió a subcontratar el 30% del trabajo a empresas DBE.

El proyecto fue financiado en parte por un grupo de Administración Federal de Tránsito Subvención del Programa de Transporte Compartido (STP) y fondos de fórmula por un total de \$13.6 millones. La financiación adicional provino de la Autoridad Regional de Transporte, Condado de Cook, Pace y Metra.

###

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [metra.com](#)